

Héric

Anne-Marie Cadiou fête ses 100 ans



Anne-Marie Cadiou avec, au centre, Annie et Joseph, ses enfants, et leurs conjoints

(PHOTO : QUEST FRANCE)

Mercredi, Jean-Pierre Joutard, le maire, et Thierry Civel, président du foyer de la Perrière, ont fêté le centenaire d'une résidente, Anne-Marie Cadiou. Ils lui ont offert des fleurs, alors que le personnel lui remettait une composition de chocolats, qu'elle affectionne particulièrement.

Bon pied, bon œil, mais d'un naturel très réservé et très émue, elle a laissé à ses enfants le soin de conter quelques anecdotes de sa vie. « Anne-Marie, née à Treillières, est mère de deux enfants, Annie et Joseph, qui lui ont donné neuf petits-enfants. Fille d'agriculteurs, elle a exercé le métier de couturière à domicile en même temps qu'une passion pour ses poules et ses canards, son potager et ses fleurs », a retracé Jean-Pierre Joutard. Parmi les incontournables « le repas de

Noël, avec le rituel canard et les légumes du jardin, ainsi que les fruits de mer rapportés par son mari, employé à la poissonnerie du marché d'intérêt national. Un grand moment », soulignent ses enfants

Anne-Marie Cadiou a une autre passion, le jeu. « Elle aimait beaucoup jouer aux cartes avec ses voisins et amis. Elle appréciait notamment le tiercé et le loto, qu'elle pratique toujours au foyer, qu'elle a intégré il y a sept ans. Elle est une joueuse vive et passionnée, mais aussi mauvaise perdante », plaisantent ses enfants.

Ils ont partagé le repas avec elle dans la salle à manger des visiteurs, qui rouvrait pour l'occasion après de nombreux mois de fermeture liée au Covid.

À l'agenda de vos communes